

Antrag an die Mitgliederversammlung des ADFC Kreisverband Münsterland am 21.03.2022,
Bennohaus

Prüfung der Zugehörigkeit zu Gremien

Hiermit beantrage ich, dass der Vorstand des KV Münsterland zeitnah und prioritär eine möglichst komplette Übersicht erstellt, welche Aktiven in welchen formellen bzw. öffentlichen Gremien (keine parteipolitischen!) ehrenamtlich für den Fahrradclub vertreten sind. Zudem sollte diskutiert und festgelegt werden, wie diese Arbeit im Kreisverband besser koordiniert und der Informationsfluss zwischen (interessierten) Aktiven verbessert werden kann. Auch zu Modalitäten der (Neu)Besetzung sollte der Vorstand eine Empfehlung abgeben.

Begründung

Für Aktive ist nicht immer transparent und erkennbar, welche ADFC-Vertreter*innen in Gremien für den Fahrradclub vertreten sind, welche Themen dort besprochen werden und welche Positionen wir vertreten. Beispielhaft sind zu nennen: Ordnungspartnerschaft der Stadt Münster, Beirat Masterplan Mobilität Münster 2035+; Arbeitskreis (?) Radverkehr der Stadt Münster, Klimabeirat der Stadt Münster, Umweltforum, Arbeitskreis Mobilität und Verkehr des ADFC NRW u.a.

Andreas K. Bittner
21.02.2022